



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>190 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83798277</b>
Prix	<b>1 050 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Le Cannet associe les facilités de la VI et les commodités d'une grande ville dans une douceur méditerranéenne. " lady dayana " est une résidence située à quelques minutes du nouveau marché couvert, du cinéma, de la crèche municipale et de nombreux commerces de proximité. Avec un cadre de VI paisible et idyllique, la ville bénéficie d'un emplacement stratégique pour rejoindre en quelques minutes l'autoroute a8 et se rendre vers aix-en-provence ou vers l'italie. Au cœur de la rue d'ormesson, cette nouvelle adresse offre à ses habitants le parfait équilibre entre dynamisme et douceur de vivre ...

*Le Cannet combines the ease of life and the amenities of a big city in a mediterranean sweetness. "lady dayana" is a residence located a few minutes from the new covered market, the cinema, the municipal nursery and many local shops. With a peaceful and idyllic living environment, the town benefits from a strategic location for reaching the a8 motorway in a few minutes and traveling to aix-en-provence or italy. In the heart of rue d'ormesson, this new address offers its residents the perfect balance between dynamism and the sweetness of life under the mediterranean sun, in a quiet and ...*

## AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)